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■長野県生協連 創立６０周年記念講演会「江戸の食文化から学ぶ
『もったいない』の経済構造」を１月２６日（月）に開催しました。 

（関連記事４Ｐ） 



長野県生協連第５８回通常総会 
 

 

１．総会日時　　２００９年６月２日（火）　午後２時～４時 

２．開催場所　　メルパルクＮＡＧＡＮＯ　白鳳の間 

　　　　　　　　長野市鶴賀高畑７５２‐８番地　ＴＥＬ．０２６‐２２５‐７８００ 

３．議　　案 

 

第１号議案　　２００８年度活動報告、決算報告、 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　並びに剰余金処分承認の件 

　　　　　　　２００８年度監査報告 

 

第２号議案　　２００９年度活動方針、収支予算決定、 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　並びに役員報酬承認の件 

 

第３号議案　　定款の一部改定の承認の件 

 

第４号議案　　規約の一部改定の承認の件 

 

第５号議案　　役員補充選任の件 

 

第６号議案　　議案決議効力発生の件 
　　　　　 
　以上、総会の開催を公告いたします。 
 
　　　　２００９年３月１日 
 

長野県生活協同組合連合会　　　 
会長理事　清　水　　　　　　 

公告 

長野県生活協同組合連合会　第５８回通常総会公告 
　定款（第４６条　通常総会の招集、第４９条　総会の招集手続き）及び総会運営規約に基づいて、

機関誌の「会報ねっとわぁく」誌上並びに事務所店頭、ホームページにおいて、第５８回通常総会

の開催を公告いたします。 

２ 
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１．代議員の選出 

　　（代議員選出規約第２条「定数配分」並びに第４条「代議員の選出及び登録」） 

　　・会員は、代議員を選出してください。 

 

 

 

２．代議員名の報告（代議員選出規約第４条「代議員の選出及び登録」） 

　　・代議員選出報告書に記述・記名・押印の上、長野県生協連に返送してください。 

　　・報告締め切り　　２００９年３月１９日（木） 

　　・代議員選出報告書の返送宛先 

　　　　　　　　　　　　〒３８０‐０９２１ 長野市栗田９５０‐６　メゾン栗田１０２ 

　　　　　　　　　　　　長野県生協連　小松または土屋まで 

　　　　　　　　　　　　ＴＥＬ　０２６‐２２４‐３１６１ 

　　　　　　　　　　　　ＦＡＸ　０２６‐２２４‐３１６２ 

　　　　　 

 

 

　　以上、代議員の選出について公告いたします。 

 

　　２００９年３月１日 

 

 

 

 

長野県生活協同組合連合会　　　 
会長理事　清　水　　　　　 

公告 

長野県生活協同組合連合会　第５８回通常総会 
代議員選出に関する公告 



４ 

機関関係会議報告 

会場満席の盛況で、大好評の 
創立６０周年記念「田中優子氏」講演会 
　１月２６日（月）、メルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において、

創立６０周年記念講演会「江戸の食文化から学ぶ『もったいない』

の経済構造」を開催しました。定員７１２名のホール満杯の来場

者を前に、清水邦明会長が主催者挨拶を行った後、法政大学社

会学部・メディア社会学科教授の田中優子さんが講演を行いま

した。和服で登場された田中さんは、エネルギーにあふれた江

戸時代の自然と共生してきた文化について、環境問題、格差問

題、ジェンダー問題など、多岐にわたって現代と比較されたお話を、映像を交えてわかりやすく説明されま

した。参加者からは「難しい時代に知恵を持って生きていくことが大

切と思った」「江戸時代と現代を比較してどう生きるかを考えさせられ

た」等の感想が出されるなど、現在の厳しい社会環境の中で、あらた

めて私たちが将来へ向かって持つべき思想・精神についても深く考え

させられる機会となりました。この講演会は、信濃毎日新聞社の共催

と、長野県・長野県教育委員会・長野市・長野市教育委員会からの後

援をもらう中で広く広報することができ、大成功となりました。 

 

 

２００９年賀詞交歓会を開催し、御来賓・関係諸団体・お取引
業者・県連会員が新春を祝うとともに交流を深めました 
　１月２６日（月）、メルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において、国

会議員・県議会議員・友誼団体・ＪＡ・関係諸団体・ＣＯＯＰ商品

長野県製造流通業者の会会員各社・会員生協役職員・生協連役職員

など７９名の方々に出席いただく中で、長野県生協連２００９賀詞交歓

会を開催しました。 

　会員相互・関係する各界の来賓・関係諸団体との交流を深め、新

春を慶び合うと共に、生協活動に対する理解と認知度を高めること

を目的に行ったもので、３年目となります。 

　高藤副会長の開会挨拶、清水会長の主催者挨拶に続いて、来賓の石坂千穂県議会議長代理・環境商工観光

委員長、ＪＡ長野中央会の矢澤利夫専務理事、県労福協の近藤光理事長からお祝いの挨拶をいただきました。

乾杯の発声を長野県虹の会の中村幸男代表世話人（信州ハム㈱代表取締役社長）にいただいて歓談・交流に

入り、祝宴の途中、県連の市村理事が長野県・企画部長の祝辞を代読したほか、国会議員・県会議員各位よ

りいただいた祝電・メッセージについてお名前を紹介しました。中締めは、倉田竜彦顧問（県議会改革・緑

新代表）に行っていただき、司会の小松由人専務代行が閉会挨拶を行って無事終了しました。 



５ 

部会活動等報告 

第７回・第８回常任理事会を開催し、 
第６回理事会で協議する内容等を確認しました 
■第７回常任理事会 

日　時：１月１４日（水）　午後３時～４時３０分 

場　所：県生協連事務所　会議室 

出　席：清水邦明会長、高藤美和子副会長、関根明副

会長理事 

主要協議題： 

（１）長野教育生協の解散及び県連脱退について 

（２）２００８年度まとめ（第１次案）と２００９年度方針（第１次案）について 

（３）第５８回総会までの運営スケジュール案と２００９年度県生協連会議日程案について 

（４）中央地連理事推薦委員会の委員推薦のお願い 

■第８回常任理事会 

日　時：２月１２日（木）　午前１０時３０分～１２時 

場　所：県生協連事務所　会議室 

出　席：清水会長、高藤副会長 

主要協議題： 

（１）２００８年度まとめと２００９年度方針について 

（２）定款変更（名誉会長の位置づけ等）の件 

（３）総会に向けた取り組み（役員補充・代議員選出等）について 

（４）２００９年度年間会議日程・総会までのスケジュールについて 

 

 

 

 

第１回医療部会を開催しました 
日　時：１月２２日（木）　午前１０時３０分～１２時 

場　所：長野中央病院東館　２階会議室 

出　席：長野医療生協高藤専務（部会長・県連副会長）・ 

　　　　東信医療生協原専務・上伊那医療生協野口専務 

内　容：高藤部会長が開会挨拶を行って議事進行を務め、小松

専務代行が２００８年度県生協連の主要活動及び理事会

報告等を報告しました。 

協議では、０８年度の決算見込と第４四半期の課題を交流し、０９年度予算編成の進め方について意

見交換を行いました。次いで、２００９年度の総代会の準備、医療生協「全国連」（仮）討議の進め方に

ついて話し合いました。 

機関会議報告 



６ 

部会活動等報告 

その他の活動 

２００８年度介護福祉交流会を開催して学び、 
交流を深めることができました 
　介護福祉部会は１月２４日（土）、サンパルテ山王（長野市）

において平成２０年度介護福祉交流会を開催し、全労済長野県

本部・コープながの・長野医療生協・東信医療生協・上伊那

医療生協・長野県高齢者生協からサービス提供責任者、ケア

マネージャーの方々を中心に３１名が参加しました。 

　丸橋健一部会長（長野医療生協・介護事業部長）の開会挨

拶に続いて、㈲サテライトの堤道成氏を講師として開催した研修会では、「ミス」や「ヒヤリハット」などの

情報を事業所全体で共有することの大切さを具体的に学び、参加者も日常の業務について再確認をすること

ができました。２時間の研修終了後、講師の堤氏を交えて交流懇談会を行い、日頃の悩みや職場の状況等情

報交換することができ、「充実した内容だった」という感想が出されるなど、有意義な交流会となりました。 

 

 

「２００８年度食堂・売店部会合同視察研修会」を開催し、 
先進生協等の視察を行いました 
　食堂・売店部会が、２月１６日（月）・１７日（火）に２００８年度合同

視察研修会を開催し、セイコーエプソン生協、信州大学生協、

松本大学生協、双葉生協、県連事務局の計１４名が参加しました。 

　陳列展示や接客態度などを含めて各生協で視察に課題を持っ

て臨み、独立法人化後の経営改善に取り組んでいる名古屋大学

生協、高齢者の多いエリアで福祉など他の事業や諸団体との連携で発展を模索するめいきん（名古屋勤労者

市民）生協本山店、組合員サービスに様々な工夫を行っている京都府庁生協で、それぞれ食堂・店舗等の視

察をさせていただき、各生協の状況について質疑を含めた交流ができました。部会員同士の情報交流ができ

たことを含め、今後の食堂や売店づくりの参考となった有意義な研修となりました。 

 

 

 

 

青木村との懇談及び施設見学 
　小県郡青木村から県内生協との交流ができないかとの打診が

あり、県生協連では地域づくりへの社会的貢献の視点から、２

月４日（水）、清水会長、小松専務代行が青木村を訪問しました。 

　宮原毅村長をはじめ関係者の方々と懇談し、宮原村長から青

木村の概要や地域づくりのビジョンを伺い、清水会長から県生

協連の概要と地産地消についての考え方を説明しました。また、

村内の農産物の直売所や加工施設などの見学を行いました。 



７ 

会員生協の活動 会員生協の活動 

信州大学生協が、長野県・長野県消団連との 
「長野県レジ袋削減協定」を締結しました 

　信州大学生協は１月２６日（月）に長野県庁において、「長野県における

レジ袋削減のための協定」を長野県・長野県消費者団体連絡協議会との

間で締結しました。信州大学生協から熊崎達也専務補佐と学生委員会平

和環境チームの加藤佑輝さん（繊維学部１年）、長野県消団連から小松由

人事務局長が出席しました。長野県環境部の白井千尋部長と協定書を取

り交わした３名は、続いて白井部長と懇談を行い、キャンパスから地域へのレジ袋削減の取り組みの広がり

も期待されました。 

　なお、「長野県におけるレジ袋削減のための協定」発足時（２００８年１０月）には、コープながのも他のスー

パー１６社と共に締結しており、信州大学生協の締結により協定を結んだスーパーや協同組合の数は１８となり

ました。 

 

 

 

 

第８回・第９回幹事会が開催され、食の安全に関わる共同行動への
参加や、県食品衛生監視指導計画（案）等について話し合いました 
■第８回幹事会 

日　時：１月２１日（水）　午前１０時３０分～１２時 

場　所：長野県労働会館　会議室 

出　席：１１名《北條舒正会長、幹事・監事、事務局》 

主要協議題： 

（１）食の安全に関わる共同行動への参加について 

（２）第３９回長野県消費者大会まとめについて 

（３）食の安全条例の取り組みについて 

（４）消費生活条例促進ネットワークの今後の進め方について 

（５）信州豊かな環境づくり県民会議平成２１年度表彰について 

（６）「グリーンコンシューマーの集い」後援依頼について 

　※幹事会開催前に、「食と教育を守る会」の武田事務局長との間で、学校給食や食育について意見交換

　　会を行いました。 

■第９回幹事会 

日　時：２月１３日（金）　午前１０時３０分～１２時 

場　所：長野県婦人会館　役員室 

出　席：８名《北條舒正会長、幹事・監事、事務局》 

主要協議題： 

（１）長野県における地方消費者行政活性化交付金の活用について 

（２）食の安全に関わる共同行動について 

（３）平成２１年度長野県食品衛生監視指導計画（案）の意見募集について 

県消団連等活動報告 県消団連等活動報告 
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■３月１日（日） グリーンコンシューマーの集い 
■３月２日（月） 新しい生協会計実務説明会 
■３月３日（火） 第２回医療部会 

県労福協：生活あんしんネットワーク会議 
■３月５日（木） 全国消団連：第３回全体会議 
■３月９日（月） 協同組合研究セミナー 
■３月１０日（火） 生協災害対策学習会 

中央地連：内部統制学習会 
■３月１１日（水） 第９回常任理事会 
■３月１３日（金）～１４日（土） 都県連事務局会議 
■３月１９日（木） 県消団連：第１０回幹事会 
■３月２３日（月） 住民支え合い活動推進フォーラム 

■３月２５日（水） 第２回食の安全・安心条例（仮称）制定推進部会、
食の安全行政学習会 

■３月２７日（金） 第７回理事会 
■４月２日（木） 中央地連：運営委員会・代議員会議 
■４月９日（木） 第１０回常任理事会 
■４月１３日（月） 学校給食を考える集い実行委員会 
■４月１４日（火） 全期監査 
■４月１６日（木） 中央地連：第１回都県連責任者会議 
■４月２３日（木） 県労福協：理事会 
■４月２４日（金） 第８回理事会 
■４月２５日（土） 学校給食を考える集い 
■４月２８日（火） 中央地連：第１回大規模災害協議会 

お知らせ・ご案内 

第１回「食の安全・安心条例」（仮称）制定作業部会が 
開催され、県条例の制定を目指す取り組みが始まりました 
日　時：２月２０日（金）　午前１０時３０分～１２時 

場　所：長野県婦人会館　役員室 

出　席：８名《コープながの理事２名・事務局１名、生活クラブ長

野理事１名、消団連幹事２名（内１名は県生協連理事兼務）・

事務局２名》 

内　容：消団連小松事務局長が、１９９４年の条例制定直接請求否決

以来の長野県での食の安全条例の取り組みと、昨年９月の消団連幹事会で確認された運動方針から部

会設置までの経過を説明した後、作業部会の要綱案（目的、運営方針）を提案し、内容を確認しまし

た。続いて、消団連の喜多英之幹事を部会長に選出し、今後の活動計画の検討を行いました。 

 

 

 

 

県生協連・災害対策学習会を開催します 
　３月１０日（火）午後１時３０分よりメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において、長野県生協災害対策協議会主

催の地震災害と新型インフルエンザ対策に関する学習会を開催します。 

　地震災害については、新潟県生協連より講師をお招きして、新潟県で起きた地震や豪雨災害の際の生協の取

り組みについて実体験に基づいてお話いただきます。また、県の衛生部より世界的な流行が懸念される新型イ

ンフルエンザ対策について出前講座に来ていただきます。 

　大勢の方々のご参加をお願い申し上げます。 

　参加申し込みは、長野県生協連　事務局土屋が承ります。ＴＥＬ．０２６‐２２４‐３１６１ 
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